

# ALLES HAT EIN ENDE – NUR DIE BAW FINDET KEINS...

Seit mehr als zwanzig Jahren werden unserer Freunde und Genossen Bernhard, Peter und Thomas wegen angeblicher Mitgliedschaft im K.O.M.I.T.E.E. verfolgt.

Am 18.10.2016 muss sich eine Person aus ihrem Umfeld zum 2. mal der BAW stellen, um sich befragen zu lassen. Es droht erneutes Ordnungsgeld oder sogar Beugehaft!

Wir halten's Maul! Solidarität könnt ihr uns nicht nehmen!

## **Infoveranstaltung & Vortrag**

Montag, 17.10.2016 - 19 Uhr  
Barrio137 - Luisenstraße 31

